
順位 １ 質問者 ３３番 寺田弘子（自民党相模原） （一問一答）

１ 　子どもたちの健やかな成長を願って

(1) 児童虐待について

ア 本市の現状・特徴・課題について

イ 体罰等によらない子育てについて

(2) 母子生活支援施設の現状と課題について

(3) 里親の現状と支援について

(4) 保育所等職員への定期的なＰＣＲ検査等について

(5) 病児・病後児保育について

ア 今までの検討状況について

イ 市外の施設を利用する全家庭を支援することについて

２ 　高齢者が安心していきいきと暮らし続けるために

(1) 地域包括ケアの推進体制について

(2) 認知症について

ア 徘徊への対応について

イ 認知症サポーターの質の向上に向けて

(3) 人生会議について
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順位 ２ 質問者 １４番 関根雅吾郎（市民民主） （一問一答）

１ 　歳入確保策について

(1) 駐車場料金、放置自転車保管料、たばこの過料について

２ 　避難訓練の意義について

(1) より実践的な避難訓練の実施について

３ 　相模総合補給廠一部返還地の活用について

(1) 駅前に保育園とふわふわドームを誘致することについて

４ 　新型コロナウイルス感染拡大による行政の業務への影響について

(1) 業務量の増減やテレワークなどの働き方の変化について

５ 　寄附文化の醸成について

(1) 新型コロナウイルス感染症対策支援寄附金等のさらなる周知につい

て

６ 　市民サービスの「向上」から市民サービスの「確保」へ

(1) 行財政構造改革プラン策定による、国からの補助金等への影響につ

いて
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順位 ３ 質問者 ２９番 西家克己（公明党） （一括・一問一答）

１ 　健やかな暮らしの実現に向けて

(1) 市庁舎窓口等での飛沫感染防止対策について

(2) 困窮する大学生への支援について

ア 市就職支援センターを活用したアルバイト紹介について

イ 本市独自の学生支援策について

(3) 新型コロナウイルス流行の影響で増加するＤＶへの対策について

２ 　誇れるまち　さがみはらを目指して

(1) 応援クーポン券発行等による市内中小企業や個人事業主への支援に

ついて

(2) 市内ものづくり関連企業との連携及び支援について

(3) ライフ×イノベーションシティについて

３ 　子どもたちをウイルスから守るために

(1) 新しい学校生活様式における児童生徒の心と体のケアについて

(2) 遠隔学習の取組について

(3) 児童クラブ等、子どものための環境づくりについて
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順位 ４ 質問者 ６番 折笠正治（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　子どもたちへの学習支援について

(1) 学校再開における児童生徒への影響と課題について

(2) 家庭学習の支援について

(3) 民間団体との連携について

(4) タブレットＰＣの活用について

２

(1) 小規模事業者・中小企業への融資制度について

(2) 各種支援策に対する申請支援について

(3) 今後の考え方について

３ 　東林地区の道路行政について

(1) 都市計画道路相模原二ツ塚線整備の進捗状況と今後の見通しについ

て

(2) 都市計画道路翠ヶ丘線整備の今後の考え方について

(3) 生活道路のエリア対策について

　本市の経済支援について
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順位 ５ 質問者 ３４番 栗原大（市民民主） （一括・一問一答）

１ 　リニア中央新幹線について

(1) 建設計画において神奈川県駅（仮称）とされている駅名を橋本駅と

するよう働きかけることについて

２ 　災害復旧の取組について

(1) 令和元年東日本台風による千木良地区の底沢での堤防決壊への対応

について

３ 　高齢者の認知症予防対策について

(1) 高齢者を対象とした健康麻雀教室等を取り入れた支援、推奨、勧奨

等について

４ 　（仮称）津久井農場計画について

(1) 緑区の山間を埋め立てて牧場とする計画があるが、環境破壊と地域

住民の反対運動をどう受け止めるか

５ 　森林環境譲与税について

(1) 本市の利活用方法について
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順位 ６ 質問者 １１番 今宮祐貴（日本共産党） （一括）

１ 　生活困窮者支援について

(1) 生活保護について

ア 相談件数の推移及び相談内容の特徴について

イ 申請件数及び決定件数の現状について

ウ 国から要件の一部緩和等の通知を受けてからの市の対応について

エ 「急迫保護」について

オ 生活保護制度の更なる周知徹底を

(2) 住居確保給付金について

ア 相談件数、申請件数及び決定件数の現状と課題について

イ 支給要件の緩和について

２ 　市内米軍基地における新型コロナウイルス感染症について

(1) 感染症に係る情報提供の在り方について

(2) 軍人、軍属及びその家族等の感染防止策の把握状況について

(3) 感染状況の公表を国に求めることについて

(4) 日米地位協定の改定を強く求めることについて
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順位 ７ 質問者 ７番 大八木聡（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　（仮称）相模原市行財政構造改革プランの検討における公民連携の視点

について

(1) 行財政構造改革推進の視点からの公民連携の在り方について

(2) ＰＰＰ／ＰＦＩの導入検討状況及び推進、実施に際しての課題につ

いて

２ 　公文書管理の適正化推進について

(1) 麻溝台・新磯野第一整備地区土地区画整理事業の検証結果を踏まえ

た、全庁的な公文書管理の実態に関する見解について

(2) 不適切管理の是正に向けた具体的な取組について

(3) 専門的知識・技能を有し、指導権限を持つ公文書管理専門官の配置

について

(4) 公文書管理業務の民間委託について

３ 　広聴の充実・強化について

(1) 市民からの問い合わせ窓口の現状について

(2) 「市民の声」の市政への反映状況について

(3) ＩｏＴやＡＩの活用を踏まえた、今後の広聴体制の在り方について

４ 　相模原協同病院移転予定地への公共交通機関によるアクセスについて

(1) 市民ニーズの把握状況について

(2) 市民ニーズを踏まえたバス路線の確保について
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順位 ８ 質問者 ２３番 五十嵐千代（颯爽） （一括・一問一答）

１ 　ポスト・コロナのニューノーマル（新常態）を見据えた戦略について

(1) テクノロジーを活用した危機管理や地域課題解決について

(2) 行政組織の在り方について

ア テレワークによる働き方の変容と組織変革について

イ 変化に柔軟に対応する組織づくりの必要性について

(3) ポスト・コロナの時代に選ばれる「まちづくり」とは

２ 　ひとり親家庭等への支援について

(1) 児童扶養手当受給、就学援助対象世帯への支援の上乗せについて

(2) 雇用の開拓と就労支援について

(3) 養育費の確保促進について

(4) 子どもへの支援について

ア オンライン学習環境の整備について

イ 子どもが直接相談できるＳＮＳを活用した相談体制について

順位 ９ 質問者 ４１番 大崎秀治（公明党） （一括・一問一答）

１ 　新型コロナウイルス感染症対策について

(1) 第２波、第３波に備えた医療・介護体制への支援について
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(2) 新型コロナウイルス感染症関連施設周辺の安全・安心対策について

(3) 新しい生活様式の浸透について

(4) 分断・孤立への対応について

２ 　経済対策について

(1) 市内業者の状況と迅速な支援、対応について

(2) 市独自の支援策について

(3) 特別定額給付金の事務負担軽減と進捗状況の確認方法について

３ 　市民への情報提供について

(1) 「テレビ神奈川（ｔｖｋ・地デジ３ｃｈ）」データ放送の活用につ

いて

４ 　防災・減災対策について

(1) 災害時避難方法の多様化について

(2) 風水害時の避難場所運営について

(3) 支援物資の補充、更新について

(4) 緊急時の情報提供について

(5) マイ・タイムラインの作成推進について

５ 　小中学校の授業再開に際した取組みについて

(1) 通学路等の安全対策について

(2) 交通安全教育や防災教育の実施について

６ 　ＳＤＧｓの取組みについて

(1) 行動の１０年に向けた取組みについて

9



(2) ＳＤＧｓの取組みの「見える化」について

順位 １０ 質問者 ３９番 金子豊貴男（市民民主） （一括）

１ 　市道新戸相武台の暫定供用開始と今後の課題

(1) ８年ぶりに通行可能になった、キャンプ座間の共同使用区域、基地

の下を通るトンネル道路、市道新戸相武台の暫定供用・利用開始まで

の経過

(2) 今後の全面開通に向けた取組、見通し、そのための残る課題

２ 　生物多様性国家戦略における特定外来生物への取組について

(1) 特定外来生物に対する考え方について

(2) 特定外来生物である植物のオオキンケイギクの防除について

(3) アライグマ、ハクビシンの被害対策、被害防止に向けた取組

３ 　基地問題　基地の強化、恒久化に反対する立場から見た、市内米軍基地

の諸課題

(1) 空母艦載機の岩国基地への移駐２年後の厚木基地の爆音被害、現状

と市の取組について

(2) 新型コロナウイルス対策のため、夏場の学校施設の換気及び防音工

事対象区域の換気対策として、米軍機、自衛隊機の飛行自粛を求める

取組について
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(3) キャンプ座間における住宅被害事故前後の、ヘリコプター騒音につ

いて

(4) キャンプ座間のヘリポートの崖崩れから６年、勝坂歴史公園内の崖

地崩落現場の恒久対策の状況について

順位 １１ 質問者 ４６番 中村昌治（自民党相模原） （一括・一問一答）

１ 　障がい者政策について

(1) 重症心身障がい児の環境改善について

ア 相模原市障害児福祉計画の進捗状況について

イ 障がい福祉サービスの利用について

(2) 強度行動障がい者が入所する施設での感染症発生時の対応について

ア 感染症が集団発生した際の基本的な対応について

イ 施設への経済的、人的応援体制について

２ 　さがみはらポイント事業について

(1) これまでの事業の実施状況について

(2) モデル地区事業について

ア これまでの実施状況について

イ 緊急事態宣言の影響について

ウ 実施期間の延長について
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(3) 区役所主体の事業とするべきでは

３ 　「泳げ鯉のぼり相模川」について

(1) ３２年間の本市観光に対する貢献と評価について

(2) イベント終了後のこいのぼり等の取り扱いへの支援について

(3) 小学校等で再活用出来ないか

４ 　財政状況を踏まえた効率的な行政運営について

(1) 行政組織について

ア ３副市長制、局制の成果と評価は

イ 組織のスリム化を検討すべきでは

(2) ＩＤカードの活用による職員の就業管理について

(注1）用字は原則として固有名詞を除き原文のとおりです。

(注2）質問者氏名の後ろの（　）は議会内の会派です。自由民主党相模原市議団

は自民党相模原、市民民主クラブは市民民主、公明党相模原市議団は公明党、

日本共産党相模原市議団は日本共産党、颯爽の会は颯爽と表示しています。
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